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Abstract (en)
The assembly has a ski (11) comprising an upper side (32) intended to receive a fixation device (12) that is provided for holding a shoe on the
ski. The fixation device has an anchorage device comprising a locking unit that permits to plate the fixation device against the upper side. The
anchorage device has a slide (70) transversally arranged at center of the ski and presenting a width lesser than the width of the ski.

Abstract (fr)
L'invention propose un ensemble ski et dispositif de fixation, du type comportant un ski (11) qui présente une face supérieure (32) destinée a
recevoir un dispositif de fixation (12) prévu pour retenir une chaussure sur le ski (11), du type dans lequel le dispositif de fixation (12) comporte un
dispositif d'ancrage (40, 70, 50, 52, 54, 56, 58, 78, 80, 82, 100) qui permet d'ancrer le dispositif de fixation (12) sur le ski (11), le dispositif d'ancrage
comportant une glissiére (40, 70), caractérisé en ce que le dispositif d'ancrage comporte au moins un moyen de serrage (58, 56, 82, 100) qui
permet de plaquer le dispositif de fixation (12) contre la face supérieure (32) du ski (11).
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